



# トシネット

簡易版  
2014.5

## 南地域花見会、大江川緑地公園にて開催！



4月13日、<太陽節慶祝、南同胞花見会>が130名の参加の下、大江川緑地公園で行われました。

2日前まで<雨>の予報でしたが当日は天候にも恵まれ満開の枝垂桜の下で恒例の焼肉会。近年、震災の為の自粛や雨で開催出来なかった花見会でしたが、久しぶりにたくさんの同胞達で楽しいひと時を過ごしました。

花見会では今年3月に100歳を迎えた林秀夫顧問の紹介があり、同胞から暖かい拍手が送られ、記念品やオリニ達から花束が贈られました。林秀夫顧問もケンガリを持ってチャンダンに合わせて踊られ、とても100歳には見えないくらいに元気な姿で同胞達の拍手に応えていらっしゃいました。

花見会では分会対抗のゲームや愛知朝鮮中級学校学生による唄などが披露され、11時から始まった会の終了時刻は5時。最後は若い世代が学校や地域活動について厚く語って終わりました。

同胞からは「年に一度は地域同胞たちの憩いの場が必要。こうして久しぶりに顔を合わせるとやっぱり楽しい。」「100歳顧問の元気な姿を見たらもっと頑張らなくちゃと思った。」「もっとたくさん的人が参加できるようにみんなで頑張ろう」などなどご感想を頂きました。支部では今後もたくさんの同胞が参加いただけるイベントを企画し取り組んでいきます。秋には分会毎に企画します。ご期待下さい。

## 笠寺分会 林秀夫顧問100歳を迎える

南支部、林秀夫顧問が3月23日に100歳を迎えられました。

長く総聯支部の重責を全うされ、地域同胞社会と民族教育の発展のためご尽力され顧問は今も支部のイベントには必ずお越しくださいり、我々の活動を暖かく見守って下さいます。

寂しいことですが、南地域でも1世同胞が年々少なくなっていく中で、林秀夫顧問が100歳を迎えた事は地域のみならず、愛知県、全国の同胞の慶事といえます。顧問は現在、ユメマダン（東海市）に週4日通われ、体操や散歩、五目並べなどで楽しい毎日を過ごされています。

林秀夫顧問、おめでとうございました。



## 総聯 緑・豊明分会新役員で始動！



3月29日、総聯緑・豊明分会の総会が8名の参加の下に行われました。

鄭根誉分会長は挨拶で<今後は同胞の生活の拠点である分会がもっと同胞達へアプローチして活性化を図っていくためにも、若い世代のパワーを集めコミュニティーを広げて行こう>と力強く語り今後女盟、朝青と共に地域活性化のための活動を進めていく決心を語りました。総会では副分会長に呉相哲氏、鄭俊宣氏が任命され5名の役員で新たにスタートを切りました。

今後、鄭分会長を中心に毎月の定例会をはじめいろんな活動に取り組んで行きます。

# 活発な交流で子育て支援

～女性同盟「ミンドゥルレの会」～



幼稚園に入る前の3歳までのオリニとそのオモニ、そして新婚さんも交えた会「ミンドゥルレ」の交流が盛んである。

ふた月に一度くらいのペースでピクニックやランチ、季節に合わせクリスマス会などを楽しく企画し賑わいでいる。先日3月27日は中京競馬場内にある公園に集合。気温が低く風もきつい悪天候だったが、子供たちは元気いっぱい体を動かして遊んだ。

子供の楽しむ姿を見守りながらオンマ達は子育てや出産などそれぞれの経験談や悩みなどを話し交流を深めている。

一方、嫁いで間もない新婚さん達の交流も深めようと新婚さんランチも企画している。この春(3月)新たに、赤ちゃんも2人誕生しメンバーも増えつつある。

これからも活動を盛り上げ、そして輪を広げ、いろんな地域からお嫁に来る若い女性達の心のよりどころになれば幸いである。



## デイサービス「ゆめマダン」開所三周年 「家族と共に過ごすONE DAY」開催



デイサービスセンターゆめマダン3周年記念企画「ご家族とともに過ごすワンディ」が3月30日に開催され、ご利用者10名とご家族、42名の参加者で楽しいひと時を過ごしました。ご家族にデイの様子を見ていただきたいとのスタッフの想いから企画された催しで、多くのご家族が参加していただけたことは大きな励みになりました。いつもデイに通い、そこでとびきりの笑顔で過ごされるご利用者さんの姿にご家族の皆様にも喜んでいただけたかと思います。

これからもゆめマダンはみなさまのコヒヤンでありつづけます。

南支部管下地域のご利用も広く受け付けております。毎月一度、南長寿会の方々も遊びに来てくれています。見学、体験、介護保険についてのご相談など、ご気軽にゆめマダンまでお問い合わせください。  
TEL 0562-85-5591

### 主要日程

- 5月18日 名古屋初級学校公開授業
- 5月24-25日 総聯第23次全体大会（東京）
- 6月15日 総聯愛知県本部第23期定期大会（愛知中高体育館）
- 6月28日 女性同盟愛知県本部定期大会（ウィル愛知）
- 6月29日 朝青愛知県本部定期大会  
愛知中高公開授業

# はばたけ!ウリ地域の卒業生たち!

◎◎ 朝青支部で卒業生祝賀会開催 ◎◎



朝青では3月15日に卒業生祝賀会が行われました。25名参加のもと、5人の高校卒業生をお祝いしました。

愛知朝高体育館にて小運動会、打ち上げの食事会と終始笑いがあふれ、和気あいあいと楽しい時間を過ごしました。

地域に残る卒業生、夢を追い上京する卒業生、みな進む道は違いますがいつでも朝青南支部を拠り所にがんばってほしいと思います。

朝青では引き続き定期大会に向けて活動していきます。朝鮮高校への無償化適用を求める活動、地域ごとのイベント企画、情勢学習を中心に新たにクラブ活動を発足し、活気ある在日コリアン青年コミュニティを目指し元気に活動していきます！

